



Waldweihnacht – Ihr Kinderlein kommet

Hohenthann. Mit einem „Klingelingeling“ läutete die Kindergartenleitung Brigitte Fröschl die Waldweihnacht der Waldmäuse am vergangenen Freitagnachmittag ein. Alle Besucher auf der Waldlichtung wurden eingeladen sich gleich zu Beginn von der Aufführung der Kinder weihnachtlich einstimmen zu lassen. Mit den Liedern „Wir sagen euch an den lieben Advent“ und „Im Wald is so staad“ eröffneten die Kinder gemeinsam mit dem Erzieherinnen das Programm. Unterstützt wurden die Kinder von Uwe Kasten und seiner Gitarre. In dem anschließenden Krippenspiel verkleideten sich die Kinder in verschiedene Tiere und verdeutlichten so, dass jeder zu Weihnachten andere Wünsche und Bedürfnisse hat. Zwei Engelchen öffneten dann den Vorhang zur Krippe und der heiligen Familie, die auch von den Kindern dargestellt wurde. Man war sich einig, dass man letztendlich nicht viel braucht und die Wärme und Geborgenheit der Familie das Wichtigste ist. Zum Abschluss der Aufführung wurde noch das Lied „Ihr Kinderlein kommet“ gesungen und die Eltern erhielten von den Kindern etwas Selbstgebasteltes. Die Kinder hatten das Ganze so schön gemacht, dass sich als Belohnung der Hochnebel löste und die letzten Sonnenstrahlen auf die Lichtung fielen. Auch der 1. Vorstand Thomas Englbrecht fand noch ein paar passende Worte und überreichte an das Waldkindergartenteam Geschenke. Der Nachmittag wurde allen weiter mit Plätzchen, Punsch und Würstlsemmeln versüßt. Doch irgendwann geht jede Feier zu Ende und im Wald wurde es wieder ganz staad.

